

Du nord au sud, l'union pour lutter contre le moustique

Avec la fusion des collectivités, les deux services départementaux chargés de mener le combat contre les moustiques nuisant ou vecteurs de maladies sont réunis. Une bonne nouvelle pour les insulaires et les vacanciers



Les aéroports sont parmi les zones sensibles qui sont rapidement traitées lorsqu'un cas de maladie est suspecté. La Corse recense 45 espèces de moustiques. Six peuvent transmettre des maladies.

7 ARCHIVES MICHEL LUCCIONI



La Collectivité de Corse (avec Bianca Fazi, la conseillère exécutive chargée du social et de la santé) et l'Agence régionale de santé (représentée par Joseph Magnavacca à gauche) lançait hier à Ajaccio la campagne de sensibilisation du public.

7 DOCUMENT CORSE-MATIN